

Adelante

DICIEMBRE 1955

EDITORIAL



DICIEMBRE
TOMO II

1955
No. 10

Revista Evangélica mensual. Dedicada al desarrollo de la vida espiritual de los creyentes y a la promoción del evangelismo.

JUAN R. DOW
Director

MIGUEL A. SUAZO C.
Redactor

ISABEL DE DOW
Redactora

CONTENIDO :

El Bendito Remedio Contra la Codicia.....	Pág 3
¿Quieres Vender Tu Alma?	4
Navidad	4
Si Cristo No Hubiera venido.	5
Infalibilidad Pontificia	6
Lecciones de Escuela Dominical	7
Sectas—El Russellismo	8
Alrededor del Mundo	9
Sección Juvenil—Los Angelitos de Navidad	10
Sección de Libros	11

PRECIO DE SUSCRIPCION ANUAL:

En Honduras: L. 1.50. (Pueden mandar el valor en estampillas de 1 a 9 centavos).

En América Central: \$ 0.75 dólar. Países fuera de la América Central: \$ 0.90 dólar.

Dirija toda correspondencia a:

ADELANTE, Santa Bárbara, Honduras, C. A.

Cambio de Dirección:

Favor de avisarnos con un mes de anticipación cuando tenga que cambiar dirección.

Corresponsales: C. Alberto Rossel, Miguel A. Suazo, Julián Montejo, Augusto Rodríguez, Rebeca Aplícano, Juan Elías Coto, Ernesto González, Pedro A. Pineda.

Registrado en la Dirección General de Correos, Tegucigalpa, D. C., Honduras.

Imprenta "Renovación", San Pedro Sula.

Tiraje 500.

DESEAMOSLES muy feliz Navidad! Esperamos que hayan gozado de muchas bendiciones espirituales durante el año por terminar.

Un joven ha preguntado por qué debemos leer literatura cristiana y aquí hay cuatro razones que pueden contestar su pregunta:

1o.—Por placer. Debe ser un placer leer una revista cristiana. Solo la literatura secular no puede satisfacer el alma del hijo de Dios.

2o.—Para informarse. Revistas cristianas presentan conocimientos que no se hallan en otras partes.

3o.—Para crecimiento espiritual. El creyente leerá todo lo que es de ayuda espiritual.

4o.—Para poder servir mejor al Señor. Debemos preocuparnos para que cada creyente tenga la costumbre de leer siquiera una revista cristiana.

Hemos visto que entre los misioneros se leen muchas revistas y si esta es una bendición para ellos ¿no lo sería para los demás hermanos también?

Estamos rodeados de millares de amigos inconversos a quienes les gusta leer pero que no tienen la oportunidad de conseguir literatura buena que les ayudará a conocer lo de Dios. ¿No tenemos el deber de ayudarles a conocer las cosas de Dios? Si, lo tenemos. Debemos darles el mensaje de luz y vida, ya sea por palabra hablada o escrita.

Como Dios dá

“De tal manera amó Dios al mundo que DIO su Hijo Unigénito para que todo aquel que en El cree no se pierda, mas tenga vida eterna”. “El Hijo del Hombre no vino para ser servido, sino para servir y para DAR su vida en rescate por muchos”. Jesucristo, el cual SE DIO A SI MISMO por nuestros pecados”. “EL Hijo de Dios el cual me amó y se ENTREGO A SI MISMO por mí”.

(Juan 3:16; Mat. 20:28; Gal. 1:4; 2:20)

Dinero

Juan Wesley, famoso predicador Inglés dijo una vez, a la edad de 87 años, antes de partir para el otro mundo: “Una razón para el fracaso comparativo del cristianismo, es el descuido de las palabras solemnes”. “No os hagáis tesoros en la tierra”. (Mat. 6:19).

El Bendito Remedio Contra la Codicia

LA avaricia, la codicia, el amor al dinero, ¡cuán severamente se reprende ese pecado en las Sagradas Escrituras! “No codiciarás” figura en los Diez Mandamientos lado a lado con “No cometerás adulterio”.

Giezi, criado de Eliseo, fué atacado de lepra a causa de su codicia (2 Reyes 5:20). Dios maldijo al falso profeta Balaam en razón de la codicia que predominaba en su corazón (Números 22:21; 2 Pedro 2:15; Judas 11). La derrota de todo el pueblo de Israel se debió a la codicia de Achán (Josué capítulo 7). Fué la codicia que se apoderó del corazón de Judas, lo que le indujo a traicionar a Jesucristo, vendiéndolo por treinta piezas de plata (Mateo 26:15).

A la avaricia se le denomina también pecado de idolatría. “La avaricia que es idolatría” (Colosenses 3:5).

La iglesia de Corinto recibió órdenes terminantes de no mantener la comunión cristiana, ni juntarse, ni comer en compañía de nadie “que se titulase hermano”, si fuese avaro, considerándolo igual al fornicario, al idólatra, al borracho y al extorsionador, éstos debían ser despedidos de la iglesia igualmente como el avaro. Dios odia ese pecado. “El amor al dinero es la raíz de todos los males”, ese pecado se encuentra detrás de todos los demás pecados, según dice la Sagrada Escritura (I Timoteo 6:10). Es el amor al dinero lo que hace que el comerciante haga que los hombres sean borrachos y mendigos, y convierte a las mujeres en ramerías y condena a las almas al infierno. Todos los crímenes —desde aquél que cometió Judas al de Benedicto Arnold; desde la corporación de homicidas hasta la trata de blancas— todo se origina allí, en la avaricia, en el amor al dinero.

Aunque parezca extraño, es un hecho, sin embargo que muchos de los hijos e hijas de Dios atribuyen poca importancia a ese pecado. Es el pecado “respetable”. Es un pecado que ataca al diácono, al predicador, al maestro de escuela dominical; el cristiano a quien jamás se le ocurriría tomar el nombre de Dios en vano, ni incurrir en un lapso de castidad moral, tiene, sin embargo, el corazón carcomido por la avaricia. Fué la avaricia la que condujo a Lot a la ruina, llevándole a Sodoma donde halló la destrucción y pérdida de todos sus bienes y su familia junto con la destrucción de la depravada ciudad, que él tal vez pudo haber salvado. Todo cristiano debe escudriñar su propio corazón con toda diligencia y desarraigar de él toda raíz de ese pecado de Judas, ese pecado que es idolatría, esa ambición de adquirir bienes.

Pero no hay remedio alguno contra el pecado de la avaricia, contra el crimen de la codicia, contra el culto a Mamón, aparte del reconocimiento de que el dinero y los bienes que se nos confían pertenecen a Dios, y de que tendremos que darle cuenta a El de la manera como hemos utilizado lo que nos confió. Gracias a Dios porque buscando primero su reino y poniendo todo lo que tenemos sobre su altar, dándole a Dios siempre las primicias de todos, honrándole a El con todo lo que nos da, podremos vencer a ese monstruo que ha causado la ruina de tantas vidas cristianas.

Démosle a Dios siempre el primer lugar, no lo tomemos nosotros.

Pongamos en primer lugar la obra de ganar almas para Jesús, no nuestros negocios.

Miles de hombres absortos en sus negocios han podido comprobar que pueden disponer de tiempo para ganar almas; que pueden dedicar tiempo para orar con la familia, para concurrir a la casa de Dios, pero eso sólo ha ocurrido cuando éstos han llegado a comprender de que todo lo que poseen pertenece a Dios, y cuando han comenzado a darse cuenta de que al darle a Dios los diezmos y sus ofrendas con generosidad y regularidad, se libran de otras deudas y compromisos.

Me acuerdo de un piadoso chacarero llamado Wolf que residía allá por las regiones ganaderas de Texas donde me crié. Después de una serie de reuniones en las que muchas personas hallaron al Salvador, se acordó recoger una ofrenda para dársela al piadoso evangelista que nos había traído tan ricas bendiciones y ganado a tantas almas para Cristo. El buen chacarero se puso de pie para dar su testimonio. Hasta ya muy avanzada la noche no había podido dormir y se había estado dando vueltas de un lado para otro en la cama de la carpa cercana, pues le había venido la convicción que debía dar veinticinco dólares. El sabía que sus caudales eran mayores de los de la mayoría de las personas que concurrían a los cultos, y por lo tanto le correspondía a él señalar el camino a los demás en eso de dar; no obstante eso le vinieron a la imaginación de tantas maneras en qué podría emplear esos veinticinco dólares. Su corazón protestaba al pensar en la ofrenda que bien sabía era la suma que debía dar. Al fin, a eso de la media noche, se levantó de su lecho y llorando copiosamente, dijo: “Dios mío, tú me has dicho lo que debo dar, este viejo y codicioso corazón mío no quiere hacer lo que tú me has dicho. Te prometo ahora que daré los veinticinco dólares, y si me viera sometido a otra tentación, mañana por la mañana al anunciar la ofrenda que he prometido, daré cincuenta dólares en vez de veinticinco”.

Dicho eso subió otra vez a la cama diciéndole triunfalmente al Diablo que parecía estar muy cerca de él: “¡Ahí tienes viejo Diablo, estoy seguro de que esto te tapaná la boca!”

No le fué difícil quedarse dormido; al día siguiente pagó los veinticinco dólares, y lleno de satisfacción relató la lucha que había sostenido con el avaro corazón.

Juan Rice.

¿Quiéres Vender Tu Alma?

Un comerciante en licores estaba sentado con su esposa conversando después de haber oído uno de los sermones del evangelista Samuel Jones.

- Esposo mío, ¿cuánto dinero ganas al año?
- Cosa de dos mil pesos.
- ¿Y cuánto tiempo esperas vivir?
- Cuando menos veinte años.
- Entonces ganarás cuando menos cuarenta mil pesos.
- Sí.
- Bueno, si te ofrecieran cuarenta mil pesos por tu alma, ¿lo aceptarías?
- No, no lo podría hacer y no lo aceptaría.

Entonces, como consecuencia de estas reflexiones el tabernero abandonó ese negocio vergonzoso y aceptó al Señor Jesucristo como su Salvador personal.

Amado lector: No pospongas la salvación de tu alma un día más, ni una hora siquiera, pues ella es de un valor infinitamente más grande para tí que todos los intereses del presente y de la eternidad en el universo infinito de Dios.

Oye la voz de tu Creador en la siguiente invitación que te hace a un encuentro con El, diciendo: "Venid luego, dirá Jehová, y estemos a cuenta: si vuestros pecados fueren como la grana, como la nieve serán emblanquecidos; si fueron rojos como el carmesí, vendrán a ser como blanca lana". [Isaías 1:18].

Amigo mío: va a llegar el tiempo en que el Señor Jesucristo no podrá ser hallado. Por esto te conviene oír lo que dice: "Buscad a Jehová mientras puede ser hallado, llamadle en tanto que está cercano. Deje el impío su camino y el hombre inicuo sus pensamientos; y vuélvase a Jehová, el cual tendrá de él misericordia, y al Dios nuestro, el cual será amplio en perdonar". [Isaías 55:6, 7].

Copiado

Como Usar Mi Biblia

1º—Leerla del principio al fin, alternativamente en el Antiguo y en el Nuevo Testamento. Principiar otra vez cuando haya terminado.

2º—Leerla con oración. Buscar cuidadosamente la ayuda del Espíritu Santo para que pueda comprender la Palabra.

3º—Leerla con meditación. Es mejor reflexionar sobre una pequeña porción que meramente leer largos trozos sin pensar en ellos.

4º—Leerla relacionándola conmigo mismo. Nunca leer solamente con el propósito de instruir a otros. Preguntarme siempre: "En qué forma afecta lo que leí?"

5º—Leerla con fe: no como relatos y declaraciones que yo puedo creer o no, sino como la verdadera Palabra de Dios revelada para mí.

6º—Leerla con el sincero propósito de llevarla a la práctica. En ella Dios me dice lo que debo ser y lo que debo hacer. Dios exige mi obediencia.

Navidad

Ven a hermostrar la tierra con tu lumbre ven, que el hombre tu presencia necesita porque vive bajo el peso de su cuita y navega en un mar de pesadumbre.

Ven, oh Niño celestial, para que alumbre, tu luz divina la región proscripta del corazón, que padece y se marchita sin los efluvios de la etérea cumbre.

Ven, derrama a mano llena tus favores en el mundo que se agita sin consuelo, que tu amor disipe los dolores.

Y en la tierra se oiga un himno de ese cielo que dejas, oh Señor de los señores para habitar con el hombre en este suelo.

DOMINGO C. MANSILLA

Tesoros Ocultos

El oro, la plata y las piedras preciosas no tienen utilidad alguna mientras permanecen sepultados bajo tierra; así, los poderes que son de Dios, las habilidades y capacidades de los hombres, no tienen valor alguno a menos que se usen. Pero cuando Cristo penetra en la vida de un cristiano, revela esa realización de sus propósitos en el mundo. El hizo "pescadores", y por medio de ellos efectuó sus propósitos eternos de salvación para la humanidad.

Así como el oro en la mina no es puro, y se purifica en el fuego; y así como el diamante recién descubierto es informe hasta que se corta y se pule, así el fuego del Espíritu Santo purga las vidas de los cristianos de toda escoria, y la Cruz las corta y las pule, transformándolas en bellas y chispeantes gemas que reflejan la luz de la gloria de Dios.

SADHU SUNDAR SINGH.

Vocabulario

Algunas palabras de este número escogidas para aumentar su vocabulario:

Extorsionador — el que arrebató por fuerza una cosa.

Chacarero — campesino.

Ecuanimidad — igualdad de ánimo.

Retrospectivo — relativo al tiempo pasado.

Infalibilidad — calidad de infalible que no puede engañarse.

Incomprensible — que no se puede comprender.

Usurpar — llegar a poseer sin derecho.

Osar — atreverse.

Precursor — que precede o el que anuncia una cosa.

Expiar — reparar un crimen por medio de un castigo o sacrificio.

Milenial — referente a un período de mil años.

Aniquilar — destruir por entero.

Desparramar — esparcir.

Censurar — reprobar, criticar, corregir.

Si Cristo no Hubiera Venido

NO podemos pensar en el tiempo bienaventurado de la Navidad sin recordar el coro angelical que anunció la venida del Niño Jesús, los magos con sus dones reales y la adoración de los pastores.

En realidad, no podemos imaginarnos de un tiempo en que no había Navidad; y las palabras de Jesús a sus discípulos en vísperas de irse de ellos, "Si yo no hubiera venido", nos dan un vislumbre de lo que el mundo hubiera sido si El no hubiera venido.

Cuando Cristo pronunció estas palabras, más de treinta años habían pasado desde que el Niño yacía en el pesebre. Durante tres años el Señor había andado entre los hombres en su ministerio terrenal. Los ojos de sus discípulos habían contemplado la escena de acontecimientos milagrosos; sus oídos habían escuchado mientras El enseñaba verdades profundas acerca de Dios y del camino de vida que El había venido a ofrecer a los hombres, y ahora deja con Sus seguidores este pensamiento solemne que nos hace detenernos, "Si no hubiera venido".

Quizá, en medio de toda la alegría de este tiempo de Navidad, sería bueno que nosotros, sus discípulos de este día, pausáramos a considerar las implicaciones alarmantes de estas palabras de Jesús para los tiempos en que vivimos.



Nadie puede contemplar la escena mundial con ecuanimidad. Estos no son tiempos pacíficos. Sin embargo, a pesar de disturbios e inquietudes, mirando a la historia en retrospectión, ¿habrá quienes quisieran cambiar las condiciones de hoy día por las que existían en la tierra cuando Cristo vino a este mundo?

A fin de dar la consideración propia a la sugerencia, "Si no hubiera venido, sería bueno dar una mirada retrospectiva a los veinte siglos que han pasado, con sus cambios sorprendentes y la marcada tendencia del espíritu humano hacia arriba que se nota.

No hay esfera de pensamiento o de acción que no haya sentido el impulso de Su venida. El gobierno, la ley, la educación y el arte, las ideas acerca del trabajo, el capital y la guerra, tanto como las relaciones del hombre como el hombre todos han sentido el poder transformador de Sus palabras y Su vida.

La personalidad humana, tenida en poco entonces, ha llegado a tener gran valor. Jesús dijo que era posible que un hombre muriera por sus amigos. El murió por sus amigos y aun por los que nunca conoció. Sus enseñanzas, Su vida y Su muerte han traído nueva dignidad y valor a la humanidad.

Cuando el Señor dijo: "Dejad a los niños venir a Mí ... porque de ellos es el reino de los cielos", todos los niños fueron alzados a una posición nueva en el amor y el cuidado del mundo. Las mujeres de todos los tiempos fueron honradas y elevadas cuando El honró y reverenció a Su propia madre.

El vino a un mundo donde la mitad de la humanidad estaba en esclavitud. Su evangelio de "todo aquel" - dió al mundo su primer y más válido pregón de emancipación ... "¡Si no hubiera venido!"

"Si no hubiera venido ..." No habrían escrituras. El vino para que las Escrituras se cumplieren. No habrían palabras hermosas de promesa, si la promesa no se hubiera cumplido.

El plan entero de la redención humana se basa en la dádiva sacrificial. "De tal manera amó Dios al mundo que dió a su Hijo unigénito". Aquí se muestra para todos los tiempos la plenitud del amor de Dios en darse a Sí mismo, porque "Dios estaba en Cristo reconciliando el mundo a sí".

En la venida del Redentor, los hombres de todas las edades vieron una manifestación de Dios en términos de amor y de misericordia. Ya no tenían que pensar en El como un Dios de venganza, de ira, de poder inaccesible. Cuando Cristo vino, aprendimos a conocerle como el Buen Pastor del rebaño, el amante Padre Celestial, lleno de ternura, de perdón, de compasión, de gracia sin límites y de poder que no tiene medida. "Si no hubiera venido"

Jesús trajo un nuevo concepto de la responsabilidad individual y colectiva. El puso sobre Sus discípulos la obligación de llevar el mensaje de la luz de salvación y de la cualidad humanizadora del servicio cristiano a todos los fines de la tierra.

No hay lugar para contar los innumerables actos de devoción desinteresada ejecutados por Sus seguidores en todas partes de la tierra en Su nombre y por amor de El. Misioneros, impelidos por una compulsión divina, han abierto el día de vida abundante a millones de per-

Pasa a la página 12

INFALIBILIDAD PONTIFICIA

EL dogma Católico de la infalibilidad del Pontífice Romano lo deduce la Iglesia Católica del hecho de la concesión de las llaves del Reino de los Cielos que hizo Jesucristo a S. Pedro.

“Y yo a mi vez te digo que tú eres Pedro, y sobre esta Piedra edificaré mi Iglesia, y las puertas del infierno no prevalecerán contra ella. Te daré las llaves del reino de los cielos, y cuanto atares sobre la tierra, quedará atado en los cielos, y cuanto desatares sobre la tierra, quedará desatado en los cielos”. (Mat. 16:18-19).

Esto es lo que dice Jesucristo textualmente.

¿Qué dice la Iglesia Romana?

“Te daré las llaves a tí y a tus sucesores...”

“Sobre esta piedra que eres tú y tus sucesores...”

“Todo lo que Tú y tus sucesores atareis atado quedará, y todo lo que tú y tus sucesores desatareis, desatado quedará”.

La Iglesia Católica sabe que Jesucristo no dijo “tus sucesores”, pero asegura, como cosa de fe, que lo quería decir.

Y claro está que si los sucesores de S. Pedro, o sea los Obispos de Roma tienen las llaves del Reino de los Cielos, es evidente que el único medio de entrar en el cielo es hacer lo que la Iglesia Católica Romana ordene.

Por esto afirma decididamente: “Fuera de la Iglesia no hay salvación”.

x x x

Analícemos serenamente este hecho evangélico.

Si cuando Pedro y sus sucesores cierran las puertas a alguno, Jesucristo se las abre, y cuando Pedro y sus sucesores abren Jesucristo cierra, no tiene sentido haberle dado las llaves. Hubiera sido un mero juego de palabras. De nada les serviría a Pedro y a sus sucesores haber recibido las llaves con esta condición.

Si Pedro y sus sucesores han recibido de Jesucristo las llaves del reino de los cielos, cuando ellos abran, abierto ha de quedar, y cuando ellos cierren, cerrado ha de quedar.

¿Y es en realidad así?

Así lo afirma la Iglesia Católica. Pero nosotros decimos: si así es, hemos de aceptar como consecuencia lógica, que Jesucristo renunció para siempre y en todos los casos juzgar a los hombres. Pedro y sus sucesores con los jueces absolutos y los dueños de cielos y tierra por lo que se refiere a la salvación de los hombres.

Entrarán los que Pedro y sus sucesores digan, y se quedarán fuera los que Pedro y sus sucesores digan.

Si es así, preguntamos: ¿Cómo dice Jesucristo por San Mateo: “Y serán reunidas delante de El todas las gentes: y los apartará los unos de los otros, como aparta el pastor las ovejas de los cabritos. Y pondrá las ovejas a su derecha y los cabritos a su izquierda. Entonces el Rey dirá a los que estarán a su derecha: Venid, benditos de mi Padre, heredad el reino preparado para vosotros desde la fundación del mundo: Porque tuve hambre y me distéis de comer...” (25. 32-35).

“Entonces dirá también a los que estarán a la izquierda: Apartaos de mí, malditos, al fuego eterno preparado para el diablo y sus ángeles: Porque tuve hambre y no me distéis de comer...” (25, 41-46).

Y en el capítulo anterior dice: “Dichoso el siervo aquel a quien su señor a su vuelta hallará obrando así. En verdad os digo que le pondrá al frente de su hacienda”. (46-47).

Y hablando del siervo infiel dice: “y le partirá por la mitad, y le deparará la misma suerte de los hipócritas: allí será el llanto y el rechinar de dientes”. (51).

Y en S. Lucas: “Procurad con empeño entrar por la puerta estrecha, porque muchos, os lo aseguro, tratarán de entrar y no lo lograrán. Una vez que el amo de casa se levante y cierre la puerta, si os quedáis afuera, por más que os pongáis a golpear la puerta, diciendo: “Señor, ábrenos”, El os responderá diciendo: “No sé de dónde sois vosotros”. (13:24-30).

En la parábola de la cizaña Jesucristo explica con claridad que los siervos, al saber que en el campo un hombre enemigo sembró cizaña, le dicen: “¿Quieres que vayamos y la recojamos?” El les dice: “No, no sea que al recogerla arranqueis juntamente con ella el trigo. Dejadlos crecer juntamente uno y otro hasta la siega, y al tiempo de la siega diré a los segadores: Recoged primero la cizaña y atadlas en gavillas para quemarla, pero el trigo recogedlo en mi granero”. (Mat. 13:24-30).

Pidieron los discípulos explicación de esta parábola y el Señor les aclara el sentido: “El que siembra la buena semilla es el Hijo del hombre; el campo es el mundo; la buena semilla son los hijos del reino; la cizaña son los hijos del malvado. Enviará el Hijo del hombre sus ángeles, los cuales recogerán de su reino todos los escándalos y todos los que obran iniquidad y los arrojará en el horno de fuego”.

Notemos que en ningún sitio dice Jesús que recibirá los que los Apóstoles hayan perdonado o juzgado como buenos. Siempre aparece El juzgando directamente o sirviéndose de sus ángeles. Pero el Juez que dará la sentencia y separará los buenos de los malos es solamente Cristo Jesús.

¿Acaso no decimos en el Credo: “Desde allí ha de venir a juzgar a los vivos y a los muertos?”

Arguyamos pues: ¿Es qué acaso en el día del Juicio quitará Jesucristo las llaves a Pedro y a sus sucesores y revisará las causas sentenciadas por ellos?

Si así fuera, volvemos a preguntar: ¿De qué sirve que ahora Pedro y sus sucesores abran si después Jesucristo ha de cerrar, y viceversa?

Para nada les sirven las llaves.

¿O es acaso que en el día del Juicio, Jesucristo solamente vendrá a ratificar solemnemente lo que Pedro y sus sucesores han hecho?

En este caso no dice la verdad Jesucristo cuando afirma que vendrá a juzgar, ni tampoco cuando declara en el Apocalipsis: “Esto dice el Santo, el Verdadero, el que tiene la llave de David, que abre y nadie cierra y cierra y nadie abre”. (Apoc. 3:7).

Pasa a la Página 8

Lecciones de la Escuela Dominical

1 de Enero de 1956

Jesús censura la falta de sinceridad

Lucas 11:14-12:3.

Lectura Devocional: Salmo 24:1-6.

Texto áureo: "El que no es conmigo, contra mí es; y el que conmigo no recoge, desparrama". Lucas 11:23.

Con la presente lección continuamos el estudio de la vida de nuestro Señor Jesucristo tal como lo expone Lucas, interesado en presentar al Señor como el "Hombre Perfecto". Es sorprendente ver la manera como los hombres trataron al Hijo de Dios cuando estuvo en la tierra, pero no es menos maravilloso notar como El sondea los pensamientos de todos ellos.

La lección de hoy nos amonesta y señala el peligro a que estamos expuestos por falta de sinceridad.

I.—SEÑAL REQUERIDA. Lucas 11:14-32.

En el momento en que el Señor ha sanado a un demoniado, las gentes sospechan y profieren una frase satánica contra El: "En Beelzebub, príncipe de los demonios, echa fuera los demonios". Y otros tentándole, pedían de El "señal del cielo" (vs. 15, 16).

1.—El más fuerte. (vs. 21, 22).

Satanás no quiere destruirse o aniquilarse a sí mismo sino fortifica su reino y por eso causa tanto desastre a la humanidad; pero si Satanás es fuerte, hay uno más fuerte que él, Cristo el Señor, quien ha venido al mundo para "deshacer las obras del diablo". (I Juan 3:8; Heb. 2:14).

2.—La señal de Jonás. (vs. 30, 32)

Jonás, estando tres días y tres noches en el vientre de la ballena, fué expulsado con fuerza para ir a dar el mensaje de arrepentimiento a Nínive (Jonás 3). "Así también será el Hijo del Hombre". Esta es una verdad innegable. La resurrección de Cristo tendría que ser el artículo de fe más importante del Evangelio y la demostración de todos los demás. Fué el mensaje de los apóstoles (Hech. 2:24, 32) y es la base de nuestra predicación y fe (I Cor. 15:13-17). Cristo les dijo: "así también será" pero los que demandaban señal no creían ni esperaban lo que El les decía.

3.—La sabiduría de Salomón (v31).

Había sido oída hasta los fines de la tierra, y la Reina del Austro estaba convencida con sólo oír lo que Dios había dado a Salomón, sin demandar señal, pero aquella generación no estaba convencida aunque estaba entre ellos uno que hacía muchos milagros y que era mayor que Salomón y que Jonás. Los Ninivitas y la Reina del Austro creyeron sin que se efectuara un milagro como los que el Señor hacía, pero el Hijo del Hombre era rechazado sin misericordia. Nínive tuvo Jonás solo 40 días y se arrepintió. Jerusalen, por centenares de años tuvo a muchos profetas y los mataba sin arrepentirse (Lucas 13:34). El arrepentimiento nos aparta siempre del castigo divino mientras que la incredulidad nos encamina al fracaso.

II.—SINCERIDAD RECLAMADA, Lucas 11:33-48, 52.

La sinceridad es de vital importancia en la vida, pero la hipocresía tarde o temprano nos hará sufrir sus consecuencias. Sinceridad tiene un origen significativo

y quiere decir "sin-cera". La miel del panal mezclada con la cera es desagradable y no es pura, pero sin cera es pura y sabrosa.

1.—El ejemplo del Señor. (vs. 33-36). "Una antorcha encendida".

Lo que es una lámpara encendida a un cuarto oscuro, eso es el ojo al cuerpo, si la lámpara está quebrada o descompuesta, todo el cuarto está en completa oscuridad y así, "si tu ojo fuere malo, todo tu cuerpo será tenebroso". La luz que tenían los fariseos del Señor la ocultaban sin enseñarla al pueblo. Nosotros que somos luz en el mundo Fil. 2:15) no debemos esconderla, sino iluminar a otros y traerlos a la fuente inagotable de Luz que es Cristo.

2.—La equivocación de los Fariseos. (vs. 42-44).

"Diezmáis la mente etc" Los Fariseos estaban dispuestos a diezmar hasta lo más pequeño, pensando cumplir así la Ley y se olvidaban de hacer justicia y practicar la caridad que es lo esencial. ¡Cuántos piensan y hacen como los Fariseos, creen que ofrendando están bien con Dios! El señor nos enseña que la justicia y el amor llevan el primer puesto sin dejar por eso de ofrendar o diezmar.

"Amáis las primeras sillas y las saluciones". Vea Lucas 14:7-11.

"Sepulcros que no se ven". En verdad esta frase denota la falta de sinceridad por que la gente no sabe quiénes son o no hipócritas. ¡Cuántas veces hemos andado sobre las sepulturas sin pensar en lo que éstas encierran, que debajo todo es corrupción! Debemos tener cuidado con la fe que profesamos para no caer en el mismo error de los Fariseos: Aparentar ser lo que no somos.

3.—El error de los doctores de la Ley. (vs. 46, 47, 52).

Cargar a los demás. Listos a censurar y aplicar la ley a los casos de los demás y ellos mismos eran culpables de no cumplir los mandamientos de Dios.

Cómplices en los hechos de sus padres. Pretendían tener gran respeto a los patriarcas y profetas y no aprobaban lo que sus padres habían hecho con ellos, pero en ese momento estaban listos a cometer el mismo crimen al Señor y sus discípulos. (vs. 47-49).

Quitar la llave de la ciencia. (v. 52). En Mateo 23:13 Cristo les denuncia por haber cerrado el reino de los cielos y aquí, vemos que también han tomado posesión de la llave. Este es el mismo caso de aquellos que en estos tiempos prohíben la lectura de la Palabra de Dios a la gente.

III.—SANGRE DEMANDADA. Lucas 11:49-54.

El castigo por la insinceridad o hipocresía es uno de los más tremendos; ser culpados de la sangre de los que, pregonando el mensaje de fe y arrepentimiento, fueron muertos por los que no desearon oírles más. Bien cabe aquí recordar Heb. 11:35-40, expresión clara de lo sucedido a los mensajeros de Dios. Vea Mateo 23:33-38 donde se expresa el juicio divino.

Reconocemos que la hipocresía es un pecado difícil de quitar y de entenderlo en los demás ya que el hombre no puede ver lo que hay en ellos; pero Dios, sí puede escudriñar y ver lo que el hombre no ve, siendo El el Inspector y Juez de nuestro corazón. En vista de las con-

Pasa a la Página 11

S E C T A S

Russellismo

EL "Russellismo" fué inventado por un hombre que se llamaba Carlos Russel, como por el año 1884. El "Pastor Russel" dijo que la Biblia es un libro incomprendible y por lo tanto escribió una serie de libros para sustituirla, pero todos esos libros están llenos de venenos doctrinales. Aunque son hermosamente presentados, atractivos y bonitos, con muchas láminas, ilustraciones y citas de la Biblia en cada página, pero con todo esto el veneno existe y por eso no recomendamos a nadie gastar su dinero y su tiempo en ellos. "Una gota de veneno en un vaso de agua limpia, nos hace rehuir de tomarla".

Los principales errores de los Russellistas, o Testigos de Jehová, como también se hacen llamar, consisten en que:

NIEGAN LA DIVINIDAD DE JESUCRISTO. Dicen que Jesús no era divino sino hasta después de su muerte. "Antes que Cristo viniera al mundo" dicen ellos, "era apenas una criatura; mientras estuvo en el mundo fué solamente hombre; después de su muerte recibió la categoría de Divino, pero su naturaleza humana pereció para siempre". Me imagino que si San Juan apóstol sabe esto, está deseoso de venir desde la gloria donde está, para repetir a los Russellistas que "En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios" (Juan 1:1). Y, ¿porqué cuando Tomás dijo a Jesús: "¡Señor mío, y DIOS mío!" (Juan 20:28), Tomás no recibió ninguna reprobación de Jesús por usurpar la Divinidad del Padre? Además, el mismo Jesús afirmó su Deidad al decir "Yo y el Padre UNA cosa somos" (Juan 10:30). Y cuando hizo tal afirmación, sus enemigos, ardiendo en ira le acusaron de blasfemo, (con piedras en las manos), diciéndole "Tú, siendo hombre, te haces Dios", ¿Porqué no manifestó Dios su juicio instantáneamente sobre Jesús como justa retribución de semejante blasfemia? Yo contesto: "Porque Cristo ES DIOS".

En cuanto a la afirmación Russellista, de que "la naturaleza humana de Cristo pereció para siempre", se necesita ser muy ciego y demasiado ignorante para establecer tal cosa. Pues basta leer San Lucas 24:39, donde el Cristo resucitado dice: "Mirad mis manos y mis pies, que YO MISMO SOY. Palpad, y ved; que el espíritu ni tiene carne ni huesos, como veis que YO tengo". ¿Quién ha visto jamás un espíritu de tal naturaleza? ¿Osarán los Russellistas decir: "Nosotros lo hemos visto?" La palabra de Dios señala a los tales como precursores del Anticristo. Por último citaremos lo que ya se dijo: Cristo murió, más su cuerpo no vió corrupción, (Hechos 2:27), sino que resucitó al tercer día y en el mismo cuerpo fué visto por los suyos (Lucas 24:39); en el mismo cuerpo ascendió al cielo (Lucas 24:51); en el mismo cuerpo vendrá otra vez (Hechos 1:11), y en el mismo cuerpo será visto en los siglos venideros (Zacarías 13:6). Jesucristo ES DIVINO. Jesucristo ES DIOS.

NIEGAN LA EXPIACION DE CRISTO JESUS. Esto es: no creen que Cristo reparó nuestro crimen o culpa por medio de su auto-castigo, sufrido al sacrificar su vida en la cruz del calvario. Enseñan que la muerte de Jesús, el hombre perfecto, solamente abrió el camino para que Adán y la raza entera fueran liberados y tu-

vieran otra oportunidad en el reino milenial, de obedecer a Dios. "Aquellos que no le obedezcan entonces, serán aniquilados". A esto contesta Dios en su palabra: "Al que no conoció pecado, hizo pecado por nosotros, para que nosotros fuésemos hechos justicia de Dios en El" (II Cor. 5:21). "Porque también Cristo padeció una vez por los pecados, el justo por los injustos, para llevarnos a Dios, siendo a la verdad muerto en la carne, pero vivificado en espíritu" (I Pedro 3:18). "El cual mismo llevó nuestros pecados en su cuerpo sobre el madero, para que nosotros siendo muertos a los pecados, vivamos a la justicia; por la herida del cual habéis sido sanados" (I Pedro 2:24). ¿A quién hemos de conceder la razón de poseer la verdad? Seguramente a Aquél que dijo: "Yo soy la verdad..." (Juan 14:6). El mismo que expió nuestras culpas en el madero del calvario a costa de su propio sacrificio. "El justo, muriendo por nosotros los injustos, para llevarnos a Dios".

NIEGAN LA INMORTALIDAD DEL HOMBRE. El Russellismo enseña que "muerte" siempre indica el fin; que los incrédulos al morir dejan de existir; que para los incorregibles no hay resurrección. Afirman que la condenación del alma consiste en la destrucción total, absoluta y eterna de los pecadores empedernidos. Y agregan: "Es de Satanás la invención de la inmortalidad del alma".

La palabra "muerte" nunca puede significar "extinción", como torcidamente lo interpretan los Russellistas. Bíblicamente significa: "separación". En la muerte física se separa el espíritu del cuerpo; semejantemente, la muerte espiritual significa: separación del hombre pecador de su Creador. El hombre es inmortal. De otro modo no tuviera sentido la verdad establecida en Génesis 2:7: "Formó, pues, Jehová Dios al hombre del polvo de la tierra, y alentó en su nariz sople de vida, y fué el hombre en ALMA VIVIENTE". El alma del hombre es el ALIENTO DEL DIOS ETERNO. Por lo tanto, el alma del ser humano es INMORTAL.

Quien en esta vida se niegue a creer que su alma es eterna tendrán una eternidad horrenda para hacerlo.

C. Alberto Rossell.
(Continuará)

INFALIBILIDAD PONTIFICIA

Viene de la Página 6

Este dilema el católico no lo puede resolver, y ningún apologista católico relaciona nunca la concesión de las llaves a Pedro con el Juicio final, por temor a la evidente consecuencia.

X X X

Hemos repetido muchas veces "Pedro y sus sucesores", porque esto es lo que dice la Iglesia Católica. Pero hemos de hacer notar que Jesucristo y sus Apóstoles no lo dijeron *ni una sola vez*.

Esto solo ya hace pensar en la posibilidad de un sofisma a toda persona que juzga serenamente y que busca sinceramente la verdad.

Jesucristo dice explícitamente: A *tú*, te doy las llaves". Para lo que *tú* abras abierto quede, y lo que *tú* cierras cerrado quede".

Continuará.

ALREDEDOR



DEL MUNDO

Literatura Cristiana

PEDRO Benjamín era uno de los líderes de un motín en la cárcel de San Juan, Puerto Rico en el cual él y cien hombres escaparon. Pedro, que servía una sentencia de vida por varios asesinatos cometidos fué capturado y puesto en una celda solitaria por considerársele muy peligroso. Un día recibió un tratado y un librito que mostraba el camino de la salvación. Lo leyó y Dios empezó a obrar. Pronto sus hábitos viejos empezaron a dejarle y llegó a cambiarse completamente. Aunque será prisionero toda su vida su alma está ya libre. Ha completado dos cursos bíblicos y está dedicándose a otro que equivale a un año de estudio para el ministerio. Al mismo tiempo ha ganado a 12 de sus compañeros para Cristo.

Haití

275 personas convertidas se bautizaron en el pueblo de Hinche en Haití un domingo de Abril. Seis pastores y misioneros tomaron parte y unas 2000 personas estuvieron presentes a la orilla del río.

México

La obra misionera entre los indígenas zapotecos está encontrando varias puertas abiertas. En el pueblo de Santa Inés durante la fiesta anual se mostraron vistas, se tocaron discos y se predicó la Palabra. Las vistas impresionaron tanto al alcalde que pidió que el misionero volviera.

Brazil

El séptimo congreso sobre Evangelismo mundial se celebró en Sao Paulo en el Brazil durante el mes de Abril. Hubo más de 400 delegados de 15 países incluyendo el Japón y Portugal además de casi todos los países latinoamericanos. Se espera ver como resultado de este congreso 55 campañas en 47 ciudades brasileñas.

Iglesia Misionera

El año de 1955 es el vigésimo quinto aniversario de la iglesia "The People's Church" en Toronto, Canadá, y también del pastorado en ella del Dr. Oswald Smith. Bien conocida es la labor misionera que se ha desarrollado en esa iglesia bajo el Dr. Smith. Cada año se tiene una conferencia misionera para despertar más interés en las misiones y aumentar las ofrendas para ellas. Por varios años, el pastor ha estado orando para que su iglesia sostenga 400 misioneros. Este año, la conferencia duró casi un mes y uno de los conferenciantes fué R. G. LeTourneau. Cuando se anunció el total de las ofrendas no había ni un asiento vacío en la iglesia. Era de \$ 282.000, la mayor ofrenda en la historia de la iglesia. Con esto se espera que antes de finalizar el año sostendrán a 400 misioneros en 40 lugares y bajo 35 misiones diferentes.

Alemania

En julio de 1954 se celebró un "Kirchentag" o fiesta religiosa en Leipzig de la zona rusa. Hace cinco años se inició esta idea y se había venido celebrando cada año en la zona libre. Pero este año el gobierno cooperó en tenerlo en la zona oriental y extendió 10.000 pases a personas de la zona occidental para asistir. 50.000 personas se reunieron durante cuatro días asistiendo a un programa sumamente variado que incluía cultos evangelísticos, servicios misioneros, reuniones de niños, conciertos de música sagrada, varias exhibiciones, vistas y dramas. Aunque nadie lo dijo, todos pensaban que el Cristianismo puede cambiar las ideas del Comunismo y alguien comentó que los comunistas no podían reunir multitudes como estas.

Nepal

Este país, cerrado por tanto tiempo al Evangelio, permite ahora escuelas y obra médica cristianas. Hay dos misiones organizadas en la India para trabajar allí, y empieza a verse fruto en que ya hay algunos nuevos creyentes.

Perú

Hay como 40 tribus diferentes de indígenas en las junglas del Perú y solamente dos tienen porciones de las Escrituras en su idioma. Se están empezando traducciones en veinte otras.

Ecuador

Se está construyendo un nuevo hospital en Quito, Ecuador en conexión con la estación radiodifusora HCJB. En la porción central del hospital está la oficina del capellán en donde éste planeará sus servicios espirituales para los pacientes. En cada cama habrá un pequeño altoparlante para escuchar los mensajes radiados. Además de este hospital, "La Voz de los Andes" patrocina tres iglesias en la capital del Ecuador y sus miembros participan en clases de niños y visitación en los hogares, distribuyendo al mismo tiempo las Escrituras.

Puerto Rico

Una nueva estación radiodifusora evangélica se piensa inaugurar pronto en Puerto Rico que alcanzará 20 islas del Caribe y más o menos un millón de radioescuchas.

Palestina

Es fenomenal el número de libros que se está publicando en Palestina. En 1953 casi mil libros nuevos en Hebreo eran obtenibles en las librerías, incluyendo novelas, libros de texto, filosofía, poesía, ciencia, historia y traducciones de libros extranjeros. 63 tenían que ver con el Judaísmo y 15 con la aniquilación terrible de los Judíos en Europa central durante la segunda guerra mundial.

SECCION JUVENIL

LOS ANGELITOS DE NAVIDAD

LA noche en que nació el niño Jesús hubo mucho que hacer en el cielo. Los grandes ángeles estaban para descender al mundo a fin de anunciar la Buena Nueva a los Pastores. Algunos angelitos se sentaron a la entrada del cielo y se asomaron.

"Deseamos ir también" dijeron.

Pero el ángel Gabriel les preguntó: "¿Por qué quieren ir?" "Está muy lejos y sus alas son muy pequeñas. No les gustará allá."

Entonces extendió sus grandes alas blancas y salió volando.

"No nos dijo que no podríamos ir" dijo el primer angelito.

"No," respondió el segundo, "no nos lo prohibió".

Entonces salieron sin ser observados y siguieron a Gabriel, pero voló tan rápido que pronto lo perdieron de vista. Encontraron la tierra pero estaban muy, muy lejos de Belén. Tuvieron que viajar bastante por los caminos del mundo. La noche estaba oscura; pero en el cielo había siempre luz. Los angelitos nunca habían visto la oscuridad. En la tierra hacía frío; el cielo era tibio. En la tierra encontraron espinas agudas que lastimaban; en el cielo no había espinas. Allí nunca habían sentido dolor.

"Es menester encontrar muy pronto al niño. El precioso Jesús no puede quedarse en el mundo donde hay frío y dolor y oscuridad. Debemos llevarle al cielo" dijeron unos angelitos a los otros.

Por fin llegaron a Belén y viendo la luz en un establo entraron poco a poquito.

María, la madre de Jesús, levantó la cabeza y viéndolos se llevó el dedo a los labios.

"Mi hijito duerme" les dijo al oído. "No lo despierten".

"Venimos para llevarlo al cielo" murmuró el primer angelito.

"¿De veras?" Preguntó María sonriéndose. "Quizá no puede ir con ustedes".

"Oh, pero es tan oscuro el mundo" dijo el angelito. "En el cielo todo es luz".

"La tierra es fría y el cielo es tibio", dijo otro angelito.

"Las espinas de la tierra lastiman y dañan", dijo el tercer angelito, "es preciso llevar a Cristo al cielo en donde no hay espinas".

"El mundo tiene piedras que estropean. El niño tiene que volver al cielo" dijo el cuarto angelito.

En la oscuridad oyeron voces que cantaban. "Los niños vienen" dijo María "no dejen que los vean".

Entonces los angelitos se escondieron detrás del establo. A la distancia oyeron a los niños cantando. Más y más cerca se oían hasta que entraron a donde estaba el Niño.

"¿Nos permite ver al niño?" dijo uno de los niños. "Los pastores nos dijeron que el Niño había descendido del cielo. El mundo es oscuro y nos traerá luz. La tierra tiene frío y él la hará tibia y clara. Las espinas hieren y dañan y él tocará las heridas y las curará. El mundo está lleno de aflicción y dolor; él nos confortará y nos hará sentir alegres".

"No le despierten" dijo suavemente María. "Tienen razón. Ha venido para hacer todas estas cosas, para hacer más hermoso y más alegre el mundo para vosotros y también para todos los niños de la tierra".

"Le amamos" dijo un niño. "Oh, cuánto lo amamos, y le ayudaremos en su obra".

Tiernamente los niños miraron a Jesús. Una niña tocó su cabello.

"Se parece a nuestro hermanito" cuchicheó el niño.

Entonces salieron poco a poquito. A la distancia la madre y los angelitos los oyeron cantando. Los angelitos salieron a la luz.

"Ved" dijo María sonriéndose "necesitan al niño Jesús en la tierra y es necesario que se quede".

"Ya lo vemos" respondieron los angelitos "y nos quedaremos también. No nos importa el frío y la oscuridad porque él está aquí y le ayudaremos en su obra".

"No es así" oyeron de la puerta. Era Gabriel. Suavemente dobló sus grandes y blancas alas. "Ustedes tienen que volver al cielo Nuestro Padre lo ha mandado".

"Si Dios nos lo manda", dijo el angelito más alto "debemos ir. Pero, Gabriel ¿no hay algo que podamos hacer?"

"Creo que sí", respondió Gabriel. "Cada año durante la Navidad pueden venir al mundo para celebrar su cumpleaños".

Entonces desdoblado sus grandes alas y llevando consigo a los angelitos, Gabriel regresó al cielo.

Es grato pensar que cada Navidad los angelitos vienen al mundo. No podemos verlos, ni oírlos, pero es fácil creer que están aquí, porque la tierra está llena de alegría y de luz. Durante la Navidad los hombres olvidan sus tristezas y dolores, porque el cielo y la tierra se besan.

Revista Evangélica.

Lecciones de la Escuela Diminical

Viene de la Página 7

secuencias que acarrea la insinceridad, el Señor nos advierte diciendo: "Guardaos de la levadura de los Fariseos que es hipocresía" Lucas 12:1-3; y por la insinceridad de ellos tuvo que reprenderlos al decir: "El que no es conmigo, contra mí es; y el que conmigo no recoge desparrama.

8 de Enero de 1956

Jesús enseña la confianza en Dios

Lucas 12:4-53

Lectura Devocional: I Pedro 5:6-11.

Texto áureo: "Vosotros, pues, no procuréis que hayáis de comer, o que hayáis de beber, ni estéis en ansiosa perplexidad, porque todas estas cosas buscan las gentes del mundo; que vuestro Padre sabe que necesitáis estas cosas. Mas procurad el reino de Dios y todas estas cosas os serán añadidas" Lucas 12:29-31.

La misión del Señor al venir a este mundo fué la de redimirnos del pecado y de la muerte y enseñar a los hombres que todo su interés y confianza debe estar puesta en Aquel que todo lo puede. El mensaje de Cristo era que la gente pusiera toda su fe en Dios por medio del arrepentimiento; por eso lo vemos aquí animando a sus discípulos y demás seguidores a esperar tan solo en Dios.

I.—EN LA HORA DE PERSECUCION. Lucas 12:4-12.

Jesús sabía que los principales líderes del pueblo estaban listos a quitar a ese hombre que, según ellos alborotaba al pueblo con sus doctrinas, sabía también que su testimonio era rechazado y que de todas maneras perseguirían a sus profetas y siervos Lucas 11:49.

1.—Nuestra actitud. (vs. 4, 8-11, 22 32, 36).

No temer la oposición. (vs. 4, 32). Debemos temer a Dios antes que a todo lo que nos adverse. "No temáis a los que matan al cuerpo". Cuando la persecución nos rodea tenemos cierto miedo y deseo de evitarla lo antes posible, de allí que vemos a muchos negando a su Señor como lo hiciera Pedro, pero nuestra actitud debe ser reconocer que hay uno Todopoderoso que está a nuestro lado para fortalecernos.

No confiar en sí mismos. (vs. 11, 22). Lea Jer. 17:5-10.

Confesar al Señor. (vs. 8-10). Nuestra comisión a este mundo es presentar el mensaje tal como lo exponen estos versículos.

Esperar al Señor (v. 36). Si nuestra esperanza está puesta en el Señor, nuestra vida se purificará por medio de la aflicción, como se purifica el oro en el crisol.

2.—Nuestra ayuda. (vs. 6, 7, 12).

El cuidado de Dios (vs. 6, 7). Si Dios no se olvida de las aves más pequeñas ¿cómo se olvidará de los que en Él confían? Él está siempre dispuesto a ampararnos en el tiempo de aflicción.

El Espíritu Santo [v. 12]. Debemos depender y confiar siempre de la ayuda del Espíritu de Dios y no de nuestras capacidades.

II.—EN EL TIEMPO DE PROSPERIDAD. Lucas 12:13-34.

¿Cuántas veces nos olvidamos del Señor cuando todo nos va bien en la vida, sin recordar que nuestro deber es no confiar en las riquezas sino en Dios. Luc. 16:13.

Pasa a la Página 12



SECCION DE LIBROS

ENVIENOS el nombre del libro que desea comprar junto con su valor en estampillas de correo (preferimos las de 1 a 9 centavos) y su libro le será enviado a vuelta de correo.

Manantiales en el Desierto

Con una porción diaria de las Escrituras explicada y con preciosas ilustraciones. Alimento espiritual para cada día del año Precio L 2.15

Pescadores de Hombres

Por el pastor guatemalteco Raúl Echeverría M., experimentado en el arte de ganar almas para el Señor. Un manual excelente en Evangelismo Personal que le ayudará a cumplir mejor con el mandamiento del Señor de ir y predicar el Evangelio a toda criatura. Precio L 0.70

Pláticas Intimas con los de otras Creencias

Por el misionero Pablo Burgess, con cartas abiertas al: Libre Pensador, Católico Romano, Espiritista, Adventista, Testigo de Jehová, Comunista, Indiferente, Teósofo, Masón, Judío, Modernista, Protestante, Ritualista, Pentecostalista y Mormón. Si usted desea conocer más de estas creencias, este libro le ayudará. Precio L 0.30

La Vida Vencedora

Por el famoso Moody que fué un ejemplo vivo de la vida vencedora. En nuestras luchas de la vida cristiana hallaremos ayuda riquísima e inspiración en este libro que viene del corazón de este gran predicador. Precio L 0.50

Los Veinte Siglos del Cristianismo

Un estudio histórico a base de biografías, una por cada siglo de la era cristiana, a la luz de las cuales se ve el desenvolvimiento de la iglesia, desde los primeros días hasta ahora. Precio L 1.50

Mas Blanca que la Nieve

Una novela basada en el Salmo 51:7 "Lávame y seré emblanquecido más que la nieve"..... Precio L 0.50

Disciplinas de la Vida

Diez conferencias sobre temas prácticos por el Dr. Edman, Presidente de Wheaton College. Especialmente útiles para la juventud Precio L 0.50

Dios es Amor

Un sermón sobre el tema profundo del Amor de Dios Precio L 0.15

La Pasión por las Almas

Un llamamiento al creyente a la gran tarea de llevar el Evangelio a toda criatura por medio de sus contactos personales. Serán un estímulo e inspiración para usted Precio L 0.75

Pueblo en Marcha

Un análisis de la historia, los problemas y el futuro del pueblo de Israel. Por el Rector del Seminario Latinoamericano de San José de Costa Rica... Precio L 1.00

Si Cristo no Hubiera Venido

Viene de la página 5

sonas al salir en respuesta a Su Mandamiento "Id por todo el mundo y predicad el Evangelio..."

Están los grandes de la tierra Livingstone, Taylor, Judson, Cristina Stewart, Dr. Wille. Han habido también otros no tan conocidos que han dado su tiempo, energía y vida misma en devoción cristiana a las necesidades temporales y espirituales de un pueblo no propio "¡Si no hubiera venido!"

"Si no hubiera venido..." Pero sí vino, y nuestros corazones se regocijan mientras unimos nuestras alegres notas de alabanza con las del coro angelical, y un ferviente "amén" se eleva de millones de personas cuyas vidas han sido transformadas por Su gracia redentora, cuyas manos, pies y voces han llegado a ser heraldos de Su mensaje de "Paz en la tierra, buena voluntad para con los hombres".

Donald McMillan en "War Cry".

LAS SIETE MONEDAS

Para ilustrar la idea de robar a Dios, un cristiano chino contó la siguiente historia:

"Sucedió que un hombre fué al mercado con un hilo de siete monedas. Viendo a un mendigo que pedía limosna, le dió al pobre seis monedas, guardando una para sí mismo.

El mendigo, sin embargo, en vez de sentir gratitud, siguió al hombre y le robó la séptima también. ¡Qué hombre tan ingrato!, podíamos exclamar. Sí, pero hay quienes han recibido seis días de Dios y le roban el séptimo también".

LA LUZ DE LA VIDA

CURSO DE CORRESPONDENCIA

Sobre la Vida de Jesucristo

(Basado en el Evangelio de San Juan)

GRATIS

24 lecciones cortas. Certificado y Nuevo Testamento como premio

Llene este cupón y diríjalo a:

CURSO POR CORRESPONDENCIA

Juan R. Dow

Santa Bárbara, D. D.

Escriba aquí su nombre

Su Dirección

Departamento

Lecciones de la Escuela Diminical

Viene de la Página 11

1.—La avaricia. [vs. 13-28].

La avaricia ha llevado a muchos al fracaso, muerte y perdición. El Señor nos amonesta contra este pecado en el ver. 15 y el apóstol Pablo en I Tim. 6:7-11. En esta porción tenemos un vivo ejemplo de que el hombre viéndose con abundancia de bienes se olvida de Dios. Un hombre rico en cierta ocasión dijo: "Lo cierto es que yo no me he preocupado por ninguna religión, lo que quiero es trabajar para tener más e instruir a mis hijos para que sepan enfrentarse con la vida y no quedan muertos de hambre; esa es mi preocupación y allá verá Dios que es lo que hace conmigo". Y el Señor dice: "Así es el que hace para sí tesoro, y no es rico en Dios". [v. 21].

2.—Tesoro en el Cielo. [vs. 29-34].

La mayor parte de nuestro afán consiste en tener algo aquí en la tierra y poco, muy poco nos preocupamos de nuestro depósito en el banco celestial. ¿Qué estamos haciendo para que nuestra riqueza en el reino de Dios produzca mayor interés? Si ponemos las cosas de nuestro Dios en primer lugar, El sabrá darnos lo que para la vida física necesitamos. [vs. 29-31].

3.—Dueños del Reino. (v. 32).

¡Qué bendición más grande! Ser herederos de una herencia incorruptible en los cielos donde el ladrón no llega ni polilla corrompe!

III.—EN EL TIEMPO DEL PELIGRO. Lucas 12:35-48.

1.—Listos. [vs. 35-40]. Alguien ha dicho: "Mientras más avanza la media noche, más urgente es la vigilia". Debemos estar listos cuando el Señor venga, apartados de la mundanalidad y carnalidad, de los negocios de esta vida, confiando y velando en oración; así es como estaremos apercebidos cuando el Señor aparezca.

2.—Prudentes. [vs. 42-48]. Cumpliendo con la misión que está a nuestro cargo, dando el mensaje de redención [v. 42], haciendo la voluntad de nuestro Señor [v. 47]. Cabe aquí hacernos una pregunta: ¿Estoy yo apercebido para la venida de mi Señor? El quiere que nosotros sintamos la confianza que alienta nuestro entero ser.

IV.—EN LOS CASOS DE DISENSION. Lucas 12:49-53.

En verdad el ver. 49 nos deja perplejos porque sabemos que el Señor es el Príncipe de Paz anunciado por Isafas, mientras que aquí se ve metiendo fuego en la tierra, pero recordemos que esto también fué anunciado en Miq. 7:1-7.

Según lo que hemos visto por el contexto podemos pensar que el fuego aquí mencionado es la persecución y por lo mismo la división en los hogares porque unos honran al Hijo de Dios y otros deshonran, los unos confiesan a Cristo como Salvador y los otros le niegan; tal era el caso cuando Cristo estaba en la tierra, unos procuraban deshonrarle y otros creían que El era el Cristo, el Hijo del Dios viviente. El Señor nos enseña que a pesar de la Persecución, en la Prosperidad, en el Peligro o división en este mundo lo que debemos hacer es confiar en Dios que esto es el todo del hombre". [Ecl. 12:13].

M. A. SUAZO C.